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利他の心と感謝の気持ちを

校 長 横 峯 健

９月に入り，県内は台風１４号が接近し，大きな被害をもたらしました。被害に遭われた方には

心からお見舞い申し上げます。本校においては，教育活動に支障が出るような被害もなく，安心

しているところです。今，校長室には運動会本番に向けて，懸命に頑張る子供の声が聞こえてき

ます。10月２日（日）の運動会は，新型コロナウイルス感染症感染拡大の観点から今年度も半日

開催となりますが，今年のスローガン「主役はきみだ みんなでつかもう 優勝旗」のもと，頑

張る子供の姿をお目にかけることができるのではないかと思います。たくさんの拍手（例年な

ら声援ですが）をよろしくお願いいたします。

先月，鹿児島だけでなく日本の「経営の神様」が逝去されました。稲盛和夫さんです。稲盛さ

んは，鹿児島の出身で，京セラやＫＤＤＩという世界的な会社を設立し，経営破綻した日本航空を

再生に導いた方です。その人生は決して順風満帆ではなく，様々な苦難を乗り越えてこられま

した。また，これまで培った経営学を惜しげもなく伝え，多大な功績を残されてこられました。

著書，「心。」の中で，これまでの人生を振り返り，多くの人に伝え，残したいことに，「利他」の

心で生き，いかなる時にも「感謝」の心を持って対応することが大切だと述べられています。

「利他」とは，他人を思いやる心，他の人のために尽くそうと願う心のことです。低学年は自分

のことで精一杯で，他者に目を向けることは徐々になると思いますが，発達段階に応じて他人

を思いやる心，他の人のために尽くそうという心，「ありがとう」という感謝の心を様々な活動

から培ってくれたらと思います。そして,この安楽小から将来,稲盛さんのような偉大な方が生ま

れることを期待しています。

学校内の樹木について
先月，曽於市の小学校で芝刈り中の校長が折れた枝の下敷きとなり死亡

した事故が発生しました。心からお悔やみ申し上げます。その事故を受け，

本校内の樹木を点検し，今後，老齢化や巨大化で倒木や枝の落下といった

リスクが高い樹木は枝を落としたり，立ち入りを禁止したりするなどの措

置を講じていかなければなりません。

本校にはこれまで子供の成長をずっと見守り続け，また，卒業された先輩

方の思い入れのある樹木があります。措置をとらざるを得ないことは大変

心苦しいのですが，まずは，在籍児童の安全を第一に優先して参ります。

皆様には，何卒，御理解のほどお願いいたします。

見守ってくれてありがとう
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１０月の行事予定
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９/１４ 運動会練習頑張っています
9月１４日（金）から全校児童による運動会の全体練習が

始まりました。予行も含め，全体練習が５回計画されてい

ますが，これ以外にも学年だけの練習や，２学年一緒の練

習，高学年だと応援団の練習等，この時期は子供たちも毎

日のように校庭に出て練習する毎日です。

まだまだ暑い時期でもありますので，熱中症にならない

よう配慮していますが，運動会当日まで，みんな元気にそ

ろって，充実した運動会になってほしいと思います。

９/２０ 台風の跡片付け
台風14号により，志布志市内でも大きな影響が出ました。

市内の学校でも停電や断水，倒木などがあり後片付けも大変

だったようです。本校は，幸いにも停電や断水，倒木なども

大きな被害なかったのですが，校庭に小さい枝や木の葉が散

乱していました。その様子を見て，たくさんの子どもたちが

台風の跡片付けを２０日（月）にしました。率先して掃除を

し本当に偉いなあと思います。

９/２６ 教育実習頑張っています
９月５日から本校出身の「井手千優」さんが6年生教室で教

育実習を行っています。道徳の授業や外国語等授業してます

が，子供たちも井手さんに協力的で授業も実習生と思えない

くらいすばらしい授業をしています。子供たちともだんだん

打ち解けてきているようで，いろいろな子供たちと楽しく話

をしているようでした。今回の実習で子供たちにとってもい

い経験になったことと思います。


